



Paroisse Française
Saint-Antoine-de-Padoue
4570 chemin Portage, Niagara Falls, Ontario, L2E 6A8
Tel. : 905 358 5549
Courriel : stantoineniagarafalls@gmail.com
Site Web : www.stantoineniagara.com

Bulletin du Dimanche 18 février 2018 au
Dimanche le 25 février 2018

1^{er} DIMANCHE DU CARÊME

- Sam 17 fév. **1^{er} DIMANCHE DU CARÊME**
16h +Cécile, Alice & Charles Lacoursière et Henriette Rondeau, Claude Lacoursière(19b)
- Dim 18 fév. 10h intentions de nos paroissiens et paroissiennes
+Denis Morin; Lise St-Amand (81b)
- Lun 19 fév. Pas de Messe
- Mar 20 fév. Pas de Messe. Journée de retraite et de prières pour les prêtres.
- Mer. 21 fév. 9 h 30
18h30 **Sacrement du Premier Pardon pour nos élèves.** Tous sont bienvenus
- Jeu.22 fév. **Chaire de Saint Pierre, Apôtre**
RÉSIDENCE JOIE DE VIVRE
9h30 + Patrice Losier; Lise St-Amand (80b)
- Ven.23 fév. 18h30 Chemin de la Croix suivi par la messe
- Sam. 24 fév. **2^e DIMANCHE DU CARÊME**
16h +Cécile, Alice & Charles Lacoursière et Henriette Rondeau, Claude Lacoursière(20b)
- Dim. 25 fév. 10h intentions de nos paroissiens et paroissiennes
+ Louis Trudeau; Club Alouette (84b)
- Les Quêtes** 10 fev.18 4h: 140 \$ enveloppes, quête libre: 5 \$
11 fév. 18 10h: 325 \$ enveloppes, quête libre: 53.25 \$

AUX PRIÈRES : Pour les malades qui cherchent une guérison, pour les mourants, et pour ceux et celles qui ont une vocation de guérison et soulagement pour les malades et les souffrants : qu'ils aient la liberté de suivre leur foi et leur conscience, tout en faisant leur travail professionnel.

Pour les législateurs : qu'ils aient la sagesse de soutenir la liberté de conscience et la religion de tous et toutes.

RÉUNION ANNUELLE DE LA PAROISSE : 4 MARS 2018 après la messe de 10 heures pour discuter les finances de l'Église.

Le Pape convoque une journée de prière pour la paix le 23 février :

«Devant la poursuite tragique de situations de conflit dans différentes parties du monde, j'invite tous les fidèles à une Journée spéciale de prière et de jeûne pour la paix le 23 février prochain, vendredi de la Première semaine du Carême», a annoncé le Pape François à la fenêtre du Palais apostolique. Le Saint-Père a précisé que cette journée serait offerte «en particulier pour les populations de la République démocratique du Congo et du Soudan du Sud», deux nations africaines marquées par des situations de conflit dans lesquelles l'Église catholique est particulièrement exposée.

Un appel œcuménique et interreligieux

«Comme dans d'autres occasions similaires, j'invite aussi les frères et les sœurs non catholiques et non chrétiens à s'associer à cette initiative», a expliqué le Pape, rappelant que «notre Père céleste écoute toujours ses enfants qui crient vers Lui dans la douleur et dans l'angoisse», il «guérit ceux qui ont le cœur brisé et il panse leurs blessures», a répété François en citant le Psaume 147.

Le Pape a donc lancé un appel pressant pour que chacun écoute ce cri et se demande, dans sa propre conscience, devant Dieu : *«Qu'est-ce que je peux faire, moi, pour la paix ?»* Il faut prier mais

aussi dire concrètement non à la violence, «*parce que les victoires obtenues avec la violence sont de fausses victoires, alors que travailler pour la paix fait du bien à tout le monde !*», a martelé le Pape.

TEMPS DU CARÊME : « Le temps du Carême est ordonné à la préparation de la célébration de Pâques. La liturgie du Carême dispose en effet les catéchumènes par les divers degrés de l'initiation chrétienne, et les fidèles, par la commémoration du baptême et par la pénitence, à célébrer le mystère pascal. » *Normes universelles de l'année liturgique, n° 27*

Je veux vous inviter à dire un chapelet à chaque jour pendant les 6 semaines du Carême. À prier la sainte Vierge Marie pour nos écoles, afin que nous puissions avoir plus d'étudiants, et pour la sanctification de notre paroisse. Les premières trois semaines prier pour ces deux intentions; les trois dernières semaines priez en remerciement Dieu d'avoir bien voulu écouter nos prières.

Le 21 février à 18h30 tous les paroissiens, paroissiennes sont invités à nous rejoindre pour la réconciliation. Il y aura deux autres prêtres pour aider avec les confessions.

Spectacle multiculturel Jeudi le 1^{er} mars à 18h30 à l'École Secondaire catholique Jean-Vanier. Billets 5\$.

Samedi le 17 mars de 10h à 14h dans toutes les Églises du Diocèse, un prêtre sera disponible pour entendre les confessions. Sans égard à la fréquence ou à votre absence de ce sacrement, nous vous invitons à venir célébrer le merveilleux sacrement de réconciliation et de guérison et passer un moment en prière avec Notre-Seigneur. Pour connaître la liste des paroisses du Diocèse, allez à : www.saintcd.com/directory/parishes.html

MERCI aux Chevaliers de Colomb pour avoir remplacé toutes les lumières de l'Église.

MERCI au Club Sourire pour avoir bien voulu changé la date pour leur sortie de la St-Valentin au 15 février.

La conscience : pourquoi elle est importante dans la question du suicide assisté. Réflexions de l'Organisme catholique pour la vie et la famille. Vous trouverez de l'information sur le babillard à l'entrée de l'Église et si vous désirez une copie personnelle, parlez à Père Bill.

Pour les deux prochaines semaines, Walter Lord Charest, continuera sa présentation pour Développement et Paix. **Merci** à Walter et si quelqu'un est intéressé à aider avec ce projet, bien vouloir, communiquer avec Walter.

Lire l'Évangile de Marc 1, 12-15 et compléter. Bonne chance!

